

Tardy  
IMMOBILIER

7 Pièces

250 m<sup>2</sup>

Réf. 14795917

3 432 000 €

Le Lavandou

Maison à vendre (83980)

résidences  
immobilier



# résidences immobilier

« villa intergénérationnelle qui a tout pour plaire » sur les hauteurs du lavandou, dans un secteur recherché, à moins de 3 min à pied du village et des commerces, et 5 min des plages de sable... cette propriété rare du centre-ville du lavandou réunit certainement tous les critères que vous espériez : -vue mer -sans vis à vis -village et plage à moins de 5 min à pied -exposition sud -4 chambres dont une dans Dépendance -piscine -garage et stationnements extérieurs ... la maison principale d'environ 180 m<sup>2</sup> offre un spacieux séjour, une cuisine donnant sur une terrasse panoramique vue mer, 3 ...

'intergenerational villa that has everything to please' on the heights of lavandou, in a sought-after area, less than 3 minutes walk from the village and shops, and 5 minutes from the sandy beaches... This rare property in the city center of lavandou certainly meets all the criteria you were hoping for: - sea view - not overlooked - village and beach less than 5 minutes walk - south exposure - 4 bedrooms including one in an outbuilding - swimming pool - garage and parking exteriors - the main house of approximately 180 M<sup>2</sup> offers a spacious living room, a kitchen opening onto a ...

**CHARLES TARDY IMMOBILIER**

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**



Tardy  
IMMOBILIER



Tardy  
IMMOBILIER



Tardy  
IMMOBILIER



Tardy  
IMMOBILIER



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

IMMOBILIER



Tardy  
IMMOBILIER

